

Miércoles 06 de agosto 2014

El Financiero La industria bancaria aún padece los efectos de la crisis financiera global

Leticia Hernández La crisis financiera global que inició hace seis años continúa provocando una gran sombra sobre la industria bancaria con crecientes costos por el endurecimiento regulatorio, litigios y multas que empañaron los resultados de bancos europeos y estadounidenses en el segundo trimestre del año. Esto contrarrestó las mejoras operativas que lograron la mayoría de las instituciones y todo apunta a que esta tendencia se mantendrá en los próximos trimestres. De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, los grandes bancos continúan plagados de muy elevados cargos relacionados con litigios, principalmente vinculados a títulos hipotecarios y otros temas pendientes que incluyen investigaciones relacionadas a posible manipulación de la tasa Libor y en el mercado cambiario, entre otros. P.C. sistema financiero, crisis financiera Estiman caída en la producción de cerdo

Héctor Chávez Debido al virus de la Diarrea Epidémica Porcina (PED, por sus siglas en inglés), el mercado de la carne de cerdo en México enfrentará una contracción que podría ser superior a 9 por ciento al finalizar 2014, lo que repercutirá en el precio de este producto al consumidor, advirtió Pablo Sherwell, analista de Rabobank. En entrevista con El Financiero consideró que la cantidad de cerdos producidos este año en México disminuirá en 1.6 millones, "tomando en cuenta el creciente número de casos de virus PED reportados, aunados al ciclo biológico y de producción porcícola, en el periodo entre agosto y septiembre, estimamos un hueco importante en la producción de carne de cerdo, no sólo en México sino en el resto de América del Norte". Sherwell señaló que la complejidad de este brote es que toda la cadena de oferta de cerdo en Norteamérica ha sido afectada, con lo que un mercado no podrá abastecer el otro sin generar un déficit en la región. P.C. cerdo, carne, producción, porcicultura PIB acelerará su crecimiento a 3.5% durante la segunda mitad

Leticia Hernández La economía mexicana está en la fase de recuperación del ciclo económico y se prevé un segundo semestre fuerte, con un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.5 por ciento anual, el doble del 1.7 por ciento reportado en la primera mitad del año. Este avance será respaldado por un mayor dinamismo en Estados Unidos y una mayor contribución del gasto público, de acuerdo con el Bank of America Merrill Lynch (BofA). El banco estadounidense prevé que en el tercer trimestre el crecimiento será de 2.9 por ciento, y de 4.1 por ciento en el cuarto trimestre, para promediar un avance de 2.6 por ciento en todo el año. Al prever que las leyes secundarias de la reforma energética sean aprobadas, los analistas del banco estiman que se reducirá la incertidumbre y aumentará la inversión en México, con lo que pronostican un efecto benéfico en la inflación, producto de la reforma en telecomunicaciones por lo que proyecta termine 2014 en 3.8 por ciento y disminuya a 3.5 por ciento en 2015. P.C. crecimiento económico, PIB Piden expertos desvincular al salario mínimo de trámites, en México

Angélica Hernández México es el país de América Latina donde más se ha rezagado el salario mínimo en la última década, en parte porque el salario se ha utilizado como unidad de medida administrativa que ha mantenido al país en una inercia de ajustes anuales que no han ayudado a la recuperación de los salarios. Por esa razón, expertos internacionales coincidieron en la necesidad de que el país revise un aumento gradual del salario mínimo acompañado de políticas públicas enfocadas a la recuperación del poder adquisitivo. En el Foro Internacional: Salarios mínimos, empleo, desigualdad y crecimiento económico, Andrés Marinakis, especialista en Políticas Públicas de Mercado de Trabajo e Instituciones Laborales para América Latina de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), comentó que "el salario mínimo no debe ser utilizado como indexador, ni de beneficios sociales, ni de precios, porque de esa forma constituye un freno al salario mínimo". P.C. salario mínimo El Reforma Crece 20.2% exportación automotriz

Por Mar Zarrabal Cd. de México México (06 agosto 2014).- La exportación de autos desde México creció 20.2 por ciento anual en julio, al pasar de 192 mil 940 unidades en el séptimo mes de 2013 a 231 mil 934 ahora, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el acumulado enero-julio, las exportaciones alcanzaron un millón 505 mil 505 unidades, 11.2 por ciento más que las del reporte para los primeros siete meses del año pasado, de un millón 353 mil 821. Del total enviado durante siete meses, 71.5 por ciento, o un millón 76 mil 435 unidades, fueron hacia Estados Unidos, con lo que México registró una participación de venta en el mercado estadounidense de 11.3 por ciento. Así, el País continúa como el segundo proveedor de Estados Unidos, después de Canadá. En cuanto a la producción automotriz, México registró 259 mil 634 unidades en julio, 8.5 por ciento más que las 239 unidades del mismo mes de 2013. P.C. industria automotriz, exportaciones Crece 1.1% PIB turístico Por Notimex Cd. de México México (06 agosto 2014).- En el primer trimestre de 2014, el Indicador Trimestral del Producto Interno Bruto (PIB) Turístico de México se incrementó 1.1 por ciento en términos reales con relación al mismo periodo del año pasado, informó el INEGI. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía dijo que los servicios ofertados a los turistas nacionales y extranjeros crecieron 1.3 por ciento, mientras que los bienes en 0.4 por ciento. Respecto al Indicador Trimestral del Consumo Turístico Interior el consumo de los individuos que viajan dentro del país sin importar su lugar de residencia, éste aumentó 0.7 por ciento a tasa anual en los primeros tres meses del año. Por componentes, el consumo de los turistas nacionales se redujo 1.1 por ciento y el gasto que efectúan los extranjeros subió 14.9 por ciento. El INEGI dijo que el crecimiento en el gasto de extranjeros refleja el aumento en el número de visitantes con residencia estadounidense, adicional al mayor número de llegadas de visitantes procedentes de Inglaterra, Australia y Colombia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo Toca mínimo precio de maíz

Por Monserrat Bosque Cd. de México México (06 agosto 2014).- La buena cosecha de Estados Unidos y de otros productores mundiales, ocasionó que la cotización internacional del maíz se ubique en su nivel más bajo en 5 años. Tan sólo en julio, el precio cayó 12.76 por ciento para ubicarse a 142.6 dólares por tonelada, su nivel más bajo desde julio de 2009, cuando cotizaba en 163.4. El precio de este grano pasa por su peor caída, que comenzó el 6 de mayo y siguió hasta el primero de agosto, lapso en el que registró una pérdida de 21 por ciento. Según información del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), el precio fue presionado por mayores expectativas de producción en ese país y en

Brasil. P.C. maíz, precios Tardan despedidos en igualar ingreso

Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 agosto 2014).- Una persona que haya sido despedida de una empresa que cierra en el País tarda hasta 9 años en recuperar su nivel salarial, según un nuevo reporte del Banco Mundial. Luego que una compañía termina sus operaciones en el País, sin importar la razón, el salario que recibe un obrero, una vez que se vuelve a emplear, es inicialmente 11 por ciento menor del que recibía previamente. Cuatro años después, su ingreso sigue siendo 6 por ciento menor a la percepción anterior. "El desplazamiento laboral ocasionado por un cierre no afecta el salario real pero sí genera que el ingreso tarde varios años en recuperarse", dice el informe "Pies pegajosos: cómo las fricciones del mercado laboral moldean el impacto del comercio, el empleo y los salarios". P.C. Banco Mundial, empleo, salarios El Universal Banca gana 41 mmdp en comisiones Edgar Huérfano Lara| El Universal A pesar de que la desaceleración que observó la economía mexicana en la primera mitad del año no permitió que el consumo y los ingresos de las familias aumentaran, los bancos obtuvieron por comisiones 41 mil 481 millones de pesos, de las cuales 13 mil 30 millones de pesos provienen de los créditos al consumo, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Según la información, el monto de las comisiones a las tarjetas de crédito, junto con los créditos personales y de nómina, ha sido el más elevado en los últimos cinco años para un primer semestre, lo que significó para los bancos un aumento de 8.4% respecto a junio de 2013. P.C. sistema financiero El Economista SHCP encabeza reunión de inversión México-China SHCP encabeza reunión de inversión México-China La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), informó que hoy se celebró en la Ciudad de México la primera reunión del Grupo de Trabajo de Alto Nivel sobre Inversión México-China. La reunión fue encabezada por el Secretario Luis Videgaray Caso, el Presidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China (CNDR), Xu Shaoshi y el Secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade, con la participación, por parte de México, de los Titulares de las Secretarías de Economía (SE) y Turismo (SECTUR); del Director General de Petróleos Mexicanos (Pemex); &Irm;de los Titulares de ProMéxico, Nafin, Banobras, Fonatur y del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin); además de altos funcionarios de las Secretarías de Energía y Comunicaciones y Transportes; y del Embajador de México en China, Julián Ventura. P.C. China, finanzas públicas, SHCP Reservas de México suben a 190,428 mdd Notimex Después de dos semanas consecutivas de disminuciones, las reservas internacionales del país aumentaron 236 millones de dólares, para ubicarse al 1 de agosto en 190,428 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, detalla que con ello las reservas muestran un crecimiento acumulado de 13,906 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando concluyeron en 176,522 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Brasil aprueba 218 mdd en subsidios para productores de maíz Reuters El Gobierno de Brasil aprobó subsidios por 500 millones de reales (unos 218 millones de dólares) para los productores de maíz ante los bajos precios del grano, anunció este miércoles el Registro Federal del país. El ministro de Agricultura Neri Geller dijo el viernes a Reuters que esperaba una aprobación formal de la medida pronto y que la primera convocatoria para el Pepro se realizaría en agosto. Pepro es un mecanismo mediante el cual el Gobierno paga a los agricultores o cooperativas la diferencia entre los precios del mercado y el valor mínimo fijado por el Gobierno para alentar las ventas. P.C. economía mundial, Brasil, maíz, producción, subsidios Euro toca mínimo de nueve meses frente al dólar Reuters El euro tocó el miércoles un mínimo en nueve meses frente al dólar después de que Italia dijo que cayó nuevamente en recesión en el segundo trimestre y luego de reportarse una baja en el desempeño industrial alemán en junio, mientras los inversores eran más cautos respecto al conflicto en Ucrania. El dólar alcanzó un máximo nivel en 11 meses al marcar 81.716 frente a una cesta de grandes monedas, impulsado por un alejamiento de los inversores de divisas consideradas como de mayor riesgo, en medio de reportes de que se han acumulado tropas rusas en la frontera con Ucrania. P.C. tipo de cambio, euro Peso, cauteloso ante tensiones geopolíticas Agencias El peso se recuperaba el miércoles en línea con otras divisas de la región luego de caer a su peor nivel intradía desde el 3 de marzo, en un ambiente de cautela frente a las tensiones entre Rusia y Ucrania y el panorama de las tasas en Estados Unidos. La moneda mexicana cotizaba en 13.261 por dólar, con un avance del 0.26% ó 3.40 centavos, frente a los 13.295 pesos del precio referencial de Reuters del martes. Más temprano, la moneda tocó un mínimo de 13.335 por dólar. P.C. tipo de cambio, peso Precios de crudo, al alza tras caídas en reservas de EU Reuters El petróleo Brent subía en torno a los 105 dólares por barril el miércoles, recuperándose tras su cierre más débil en nueve meses por datos del sector que mostraron un fuerte descenso en las existencias de crudo en Estados Unidos la semana pasada. Los inversores se han mostrado cada vez más nerviosos por la débil demanda estacional y los reducidos márgenes de refinación en un mercado mundial que está bien abastecido con crudo liviano de alta calidad. El petróleo Brent subía 13 centavos a 104.74 dólares por barril a las 1045 GMT, después de cerrar el martes en su menor nivel desde el 7 de noviembre. P.C. petróleo, crudo Brent, precios México gana 14,500 mdd por ventas petroleras a EU Notimex Washington.- Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo ingresos por 14,500 millones de dólares por la venta al mercado de Estados Unidos de 146.4 millones de barriles de crudo en el primer semestre de 2014, informó este miércoles el Departamento de Comercio (DOC). La dependencia estadounidense puntualizó que México se mantuvo como el tercer abastecedor de petróleo crudo a Estados Unidos por volumen, después de Canadá y Arabia Saudita. P.C. PEMEX, industria petrolera Senadores analizan último dictamen de reforma energética Notimex El pleno del Senado reanudó a las 11:35 horas la cuarta sesión extraordinaria para discutir y votar el segundo paquete de leyes secundarias en materia hacendaria, de presupuesto y deuda pública. Regularía la reforma energética, de los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución. Este último paquete, de los seis que envió al Congreso de la Unión el Ejecutivo federal el pasado 30 de abril, incluye el proyecto de reforma, adiciones y derogaciones a diversas disposiciones de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria y de la Ley General de Deuda Pública. P.C. reforma energética La Jornada China sancionará a Audi y Chrysler por prácticas monopólicas Shanghái/Pekín. Un regulador chino dijo este miércoles que castigará a Audi y Chrysler por prácticas monopólicas, con lo que las automotrices podrían ser multadas en hasta 10 por ciento de sus ingresos por ventas anuales locales en el mayor mercado automotor mundial. Chrysler es propiedad de Fiat SpA, mientras que Volkswagen es dueña de Audi, y ambas

son marcas de lujo en China. La Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma, que es el regulador chino, dijo que una investigación en curso sobre ambas compañías mostró que habían incurrido en "conductas anticompetitivas". P.C. industria automotriz, economía mundial Indicadores de economía mexicana mantienen su tendencia positiva: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La economía mexicana se encuentra en la fase expansiva del ciclo económico, según los resultados del sistema de indicadores cíclicos dados a conocer hoy miércoles por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El indicador coincidente, "el cual refleja el estado general de la economía", se ubicó en mayo en fase de recuperación aún por debajo de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 99.8 puntos y una variación a la alza de 0.04 unidades, pero el indicador adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del anterior se situó en 100.2 puntos y tuvo un incremento de 0.13 respecto a mayo. De acuerdo con las definiciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), la fase de expansión se define cuando el indicador está creciendo y se ubica por arriba de su tendencia de largo plazo, definida por una línea horizontal equivalente a 100 puntos. P.C. INEGI, indicadores cíclicos Deportará EU a 7 mil niños migrantes mexicanos Por Ruben Villalpando y David Castellanos, corresponsales Ciudad Juárez, Chih. Autoridades estatales y federales notificaron al ayuntamiento de Ciudad Juárez, Chihuahua, por conducto de la Oficina de Atención al Migrante de la localidad, que al menos 7 mil niños mexicanos serán deportados próximamente de Estados Unidos por esa localidad fronteriza y Ojinaga. La directora de la Oficina de Atención al Migrante municipal, Alejandra Núñez Trevizo, explicó que entre 12 y 20 menores serán repatriados diariamente, aunque las autoridades no precisaron a partir de cuándo. Agregó que las autoridades juarenses recibirán a los niños, en coordinación con personal del Instituto Nacional de Migración (INM). Los trasladarán a los albergues, para posteriormente entregarlos a sus familiares y que éstos los lleven a sus lugares de origen. P.C. migración, INM Rusia prohíbe importación de productos agroalimentarios de países que lo sancionaron Por Dpa Moscú. Rusia prohibió este miércoles por un año las importaciones de alimentos, quesos y productos agrícolas de varios países en respuesta a las sanciones impuestas por Occidente por la intromisión rusa en el conflicto de Ucrania. La medida afecta a aquellos países que en el marco del conflicto de Ucrania habían decretado represalias contra Moscú, señala un decreto firmado por el presidente Vladimir Putin, que apunta que la prohibición sirve a los intereses nacionales y la seguridad de Rusia. Después de haber prohibido por motivos higiénicos las importaciones de frutas polacas, Rusia también cerró hoy las fronteras a la carne de bovina de Rumania, debido a la aparición del "mal de las vacas locas" o encefalopatía espongiforma bovina (BSE) en ese país balcánico. Moscú también prohibió la importación de animales vivos desde algunas regiones de Grecia, Italia y Bulgaria donde se han registrado casos de fiebre catarral. P.C. economía mundial El País Italia recae en recesión en el segundo trimestre al retroceder su PIB el 0,2% LUCIA MAGI Roma 6 AGO 2014 - 13:36 CEST274 Una lluvia helada cae sobre Italia. Los datos difundidos esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística de Italia (ISTAT), certifican que en el segundo trimestre del 2014 el Producto Interior Bruto (PIB) se contrajo el 0,2% con respecto a los tres meses anteriores, cuando ya había bajado un 0,1%. La economía transalpina no solo no crece ni una pizca, sino que sigue perdiendo velocidad. Y tras dos trimestres en números rojos, el país entra oficialmente en una nueva fase de recesión. P.C. economía mundial, Italia, crecimiento económico Las bolsas europeas caen por los malos datos de Italia y Alemania EL PAÍS Madrid 6 AGO 2014 - 13:49 CEST4 Las bolsas europeas arrastran pérdidas a media sesión en una jornada de agosto marcada por la recogida de beneficios de los inversores, que impulsan las órdenes de venta, y la noticia de que Italia ha recaído en recesión. Los malos datos de pedidos industriales de Alemania también han agravado una situación ya de por sí complicada en los mercados europeos por el conflicto de Ucrania. P.C. sistema financiero, bolsas europeas La contratación temporal y parcial apuntala el mercado de trabajo MANUEL V. GÓMEZ / CRISTINA DELGADO Madrid 4 AGO 2014 - 20:00 CEST1183 La ligera mejora del mercado laboral prosiguió en julio gracias al empleo estival. El número de afiliados a la Seguridad Social creció en 62.108 personas. Llegó a 16,74 millones de cotizantes. También la mejora se notó en las oficinas de empleo, que el mes pasado descontaron 29.841 parados con respecto a junio, un 0,6% menos. En total, 4,41 millones de personas están apuntadas como desempleadas. Supone una bajada interanual del 5,9% y la cifra más baja en toda la legislatura del Gobierno de Mariano Rajoy, que ganó las elecciones en noviembre de 2011 cuando había 4,42 millones, según cifras del Ministerio de Empleo publicados este lunes. P.C. empleo, desempleo, política laboral Latinoamérica rebaja sus perspectivas de crecimiento al 2,2% ALEJANDRO REBOSSIO Buenos Aires 4 AGO 2014 - 20:01 CEST14 En la medida en que pasan los meses, los pronósticos sobre el desempeño económico de Latinoamérica van rebajándose. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), organismo de la ONU que históricamente se ha caracterizado por su pensamiento heterodoxo, había finalizado 2013 con una perspectiva de expansión de la región del 4,5% para 2014, con lo que se revertiría la desaceleración de los últimos años. Economistas privados también preveían una mejora. Pero este lunes la CEPAL recortó por segunda vez en el año sus predicciones, esta vez al 2,2%. P.C. CEPAL, América Latina, crecimiento económico